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Abstract (en)
[origin: FR2817588A1] The data transmission system has at a first coil (40) near the lower end of the drill train, in an annular space (38) between the
external wall and the internal conduit of the drill section. Transducers (44, 56) apply a signal representative of the data to the coil. The drill sections
have conductive walls. A second coil (46), at the upper end of the train of drills, delivers (48) the signal.

Abstract (fr)
L'invention concerne un train de tiges de forage (20i, 20s) équipé de moyens de transmission d'informations, chaque tige comportant une paroi
externe conductrice (34), une conduite interne (36) coaxiale également conductrice pour la circulation d'un liquide sous pression, ledit espace
annulaire (38) entre la paroi externe et la conduite interne étant rempli d'un fluide isolant. Les moyens de transmission d'informations comprennent :
une première bobine de couplage inductif (40) disposée à proximité de l'extrémité inférieure dudit train de tiges dans ledit espace annulaire (38) ;
des moyens (44, 56) pour appliquer à ladite bobine un signal électrique représentatif des informations à transmettre ; une deuxième bobine (46) de
couplage inductif disposée à proximité de l'extrémité supérieure dudit train de tiges et dans l'espace annulaire (38) ; des moyens (48) pour recueillir
le signal électrique créé dans ladite deuxième bobine. <IMAGE>
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